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今天给各位分享菜粕期货涨停受益股的知识，其中也会对菜粕期货涨停受益股有哪
些进行解释，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了关注本站，现在开始吧！
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期货交易中，技术重要还是基本面重要？

对一个交易员来说，技术分析重要，还是基本面分析重要？我们先看看基本面分析
和技术分析都是什么。

1、基本面

基本面是导致了行情发生变化的根本原因，这是毫无疑问的。因为基本面变化了，
人们根据对期货品种的预期就变了，所以价格会发生改变。但是，基本面信息庞大
无比，没有人可以全部掌握。最直观的例子就是，连现货企业都把握不了价格，都
需要通过期货来反向对冲套保。更别说，非现货领域，没有现货分析经验的期货交
易员了。

基本面，是分析师存活的工具，并不是交易员的核心武器。分析靠基本面分析赚取
工资，但交易员单靠基本面分析获取投机博弈的胜利？这很虚。

2、技术分析

K线，来源于价格的变化过程。均线，来源于K线的变化过程。其他指标，来源于K
线的变化过程组合自己的某一种算法。

所有的技术，所有的形态，都是对历史的一个计算或者总结。它们没有预测未来的
能力。所以，如果单纯的靠技术，看看指标，画画图，就可以盈利也不现实。

也就是说，基本面和技术分析，都无法预测价格。它们的作用是什么？它们的作用
是提供一个进场试错的依据。

比如，某条基本面消息出现，有的人判断，这会对行情未来产生重大影响，那么他
就进场做多。但是，他能不能盈利靠的是什么？靠的是他会不会止损，会不会止盈
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，会不会资金管理，懂不懂交易的原理。

同样，技术分析也是如此，当均线交叉，行情创新高时，技术类交易者也会入场做
多，那么，他能不能盈利靠的是什么？也是，止损，止盈，资金管理等。

也就是说，基本面和技术面都不重要，因为单靠它们都无法实现盈利。但是同时也
很重要，因为它们可以提供交易依据，我们总需要一个理由入场。

对于一个期货交易员来说，相比于基本面和技术分析而言，他的交易能力，或者说
交易认知更重要。交易认知指的是：入场，出场，止损，止盈，资金管理，交易系
统，执行力等综合的交易能力。

相比于基本面和技术，这才是交易中最重要的。

点赞支持，谢谢。

2020年，菜粕期货的行情会如何发展？

菜粕目前处于中低价格区间，2020年价格大致在2250-2700区间运行。

从技术面看，以期货菜粕2005为例。1月3日K线来看，12月30日涨幅2.38％，成
交增幅93%。应该说2250一线支撑很强。

上方依次2400关口，2449阻挡位，2700强阻挡位。其左侧是10月22日至11月15
日形成的，从2249-2250的快速下跌区。下方依次为2300关口，2250强支撑位，
其下是2018年11月27日至2019年5月28日形成的2075-2250的盘整支撑区，特别
是5月29日涨停板，表明2250一线支撑强劲。

总体看，当前菜粕价格底部明确，上方2449压力也大，2700更是强阻挡位。如果
后市上行，将观察对2400的测试。如果下跌，则2250是强支撑位，轻易不会跌破
。

从基本面看，菜粕是主要饲料，今年生猪生产压力大，菜粕需求也很大。如果遇天
气、进口等外在因素影响，菜粕更不会大跌。

综合以上，2020年菜粕运行区间大致在2250至2700。

期货做隔夜单风险主要有哪些？
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期货市场，复杂混沌充满不确定。做期货交易，我们要简单直接的洞察到本质。

隔夜风险，就一点，你的持仓可能亏损。

为什么会亏损？因为在停盘这段时间内，我们不知道会发生哪些事情。经济数据？
行业信息？外盘走势？媒体新闻？我们不知道未来会发生什么，有可能是出了利好
消息，也有可能是出了利空消息。

这些消息带来的利好或者利空，因为没有开盘而被堆积了起来，会在第二天开盘（
或者夜盘开盘）的一瞬间，被释放出来。

如果与你的持仓方向相反了，你就亏损了。如果与你的持仓相同，你有赚钱了。

这一切就在于，我们能够提前预知停盘的这段时间会发生什么吗？不能。所以，隔
夜单亏损的可能性是根本就没有办法避免的。

只要你开了风险敞口，就有亏损的可能。

而专业的期货交易者和业余的期货交易者的差距之一就在于：前者清楚的明白这个
道理，他会为各种各样可能发生的事情做好充分的准备。包括控制仓位，分散品种
等等。他们了解这个风险，并且愿意承担这个风险。

这才是面对隔夜仓的最好办法。

很多人做日内交易，喜欢于日内满仓交易，结果某些时候，他们违背了自己日内的
规则，强行的隔夜，这个就导致了他们以最大的风险敞口去面对停盘时期的不确定
，对了还好，但是如果错了呢？那可能就是一笔重大的损失。

而且，日内的话，单笔交易满仓如果小止损的话可以控制住风险，但是隔夜呢？幅
度是难以掌控的，很容易导致悲剧。

因此，一个人的仓位和方法，到底能不能隔夜，最好的办法之一，就是你问问自己
，如果你持仓的品种开盘反向跌停了，反向低开了3%以上，你接受的了吗？

如果你接受得了，那你隔夜没啥问题，但是如果你表示，这样你就爆仓了，那你就
需要做出处理了。

各位觉得呢？点赞支持一下，谢谢。
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期货与股票的区别是什么？

(耳赵团队)什么是股票？股票就是所有权证明。一家公司很棒，盈利能力很强。要
扩大经营。就准备把自己的股权拿出一部分做公开募集。这个行为就叫上市啦。上
市之后，老百姓都能买这个股票。谁持有这个股票，谁就有对这个公司对应的一点
所有权。那么问题来了。你怎么挣钱呢？基本上有两种办法第一个办法：是等这个
公司的利润分红。就像集体所有制，一年到头分配集体经营的利润。上市公司如果
把公司经营的利润按照比例，分给所有持股人，你就挣钱啦。但是这个办法是不是
太慢了？于是就有了第二个办法。找另一个人，告诉他这个公司可牛了，未来会给
你分好多钱，我现在着急用钱，我把股票卖给你吧。我是1块钱买的，我1.2块卖给
你吧。这个过程如果发生在日常私下，就叫股权投资，如果放在交易所公开买卖，
就叫股票交易。

什么是期货？期货就是一个合同。丝绸之路，你用骆驼拉了一骆驼丝绸到了阿拉伯
被抢购一空。一个买家阿凡提说，想和你定下次来的一骆驼丝绸，你们签了一个协
议，他给你了定金。你就回大唐拉丝绸了。阿凡提也有两个选择。第一，等你1年
以后回来。用协议拿到丝绸，卖掉获利。这就叫远期交易。第二，现在就把丝绸卖
了。直接找到阿凡达。和他说我定的丝绸特别好。加价20%卖给你。阿凡达转给阿
凡提定金，再给阿凡提总货值的20%利润，阿凡提把那个协议交给阿凡达。阿凡达
呢？继续找阿凡木，阿帆铁。总之大家交易的只是这个合同。可能最后也没人真正
见过丝绸什么样子。

所以股票和期货的区别很多，从本质上来说，两种一个是所有权证，一个是货权证
。都可以博弈价格变化。都可能挣钱或亏钱。反倒是现在的交易制度，让他们两个
都有了k线，都变成了投机属性很强的交易品种，让大家混淆了而已。

好了，文章到这里就结束啦，如果本次分享的菜粕期货涨停受益股和菜粕期货涨停
受益股有哪些问题对您有所帮助，还望关注下本站哦！
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